



# Desktop Manager

- Equipo multifuncional A4 compacto Todo en Uno que ofrece una alta productividad a una velocidad de hasta 40 ppm.
- Avanzada tecnología e-BRIDGE que ofrece una nueva experiencia de uso, fiable e intuitiva.
- Excelente calidad de impresión con imágenes brillantes.
- Máxima seguridad documental gracias a la unidad de Disco Duro Seguro de Toshiba.
- Bajo consumo de energía para un entorno empresarial económico y ecológico.

**e-STUDIO287cs**  
**e-STUDIO347cs**  
**e-STUDIO407cs**



SAP® Printer Vendor Solution



## El formato A4 más completo: Nueva serie e-STUDIO407CS

Diseño compacto, fácil integración, excelente calidad de imagen y reproducciones de color, la nueva serie e-STUDIO407cs ofrece con sus tres modelos, la solución ideal para la producción multifuncional de documento en A4, con velocidades de entre 28 y 40 páginas por minuto. Gracias a la tecnología e-BRIDGE, los nuevos equipos A4 se integran a la perfección en los entornos más exigentes.

### El equipo correcto en el lugar perfecto

Algunos trabajos requieren un profesional: Con la mayoría de documentos procesados en las oficinas actuales, un dispositivo compacto profesional A4, puede mejorar significativamente la comodidad y la productividad. Para garantizar la máxima eficacia, allí donde se requieren grandes volúmenes de documentos A4, Toshiba ha lanzado tres sistemas multifuncionales totalmente equipados con tecnología e-BRIDGE,

proporcionando un fácil acceso a los documentos A4 en todo momento.

En cuanto a tamaño, forma y rendimiento, las nuevas e-STUDIO287cs/347cs/407cs encajan perfectamente en la oficina moderna. Compactas, los tres modelos de esta serie están diseñadas para el rendimiento: velocidades de 28 a 40 páginas por minuto (ppm), útiles opciones de acabado y gestión intuitiva gracias a la pantalla táctil de gran tamaño.

Disponibles hasta con tres cassettes o un alimentador de gran capacidad, ofreciendo una capacidad de papel de hasta 3.160 hojas máxima. Esto las hace ideales para departamentos y grupos de trabajo que requieren una productividad fiable.

### Nitidez hasta el más mínimo detalle

Ya sea imágenes o texto, color o blanco y negro, la serie e-STUDIO407cs crea impresiones A4, escanea y copia con una claridad y nitidez excepcionales, en línea con la fama que nos han brindado todos los sistemas Toshiba hasta la actualidad. Lo reproduce todo: líneas finas y puntos diminutos, y todo con una amplia gama de matices de color y brillo excelentes.



**SE** SECURITY ENHANCED  
Powerful Protection for Sensitive Data

Gracias al HDD Secure de Toshiba con tecnología de borrado automático y su sofisticado método de autenticación, el sistema ofrece el máximo nivel de seguridad de sus datos.



## Tecnología e-BRIDGE



La tecnología e-BRIDGE de Toshiba es el corazón tecnológico de la mayoría de nuestros sistemas e-STUDIO. Es la base funcional para el rápido procesamiento de documentos, e integración con aplicaciones productivas externas.

Esta tecnología además permite beneficiarse de las más avanzadas funciones disponibles en el controlador de impresora universal de Toshiba y disfrutar de una interfaz de usuario intuitiva y fácil de utilizar en todos los dispositivos con arquitectura e-BRIDGE También permite la administración sencilla y eficaz vía navegador web del dispositivo.

### Una buena inversión con capacidad de adaptación

La nueva serie está diseñada para obtener una calidad de imagen, rendimiento y versatilidad excelente en los tres modelos, con una variedad de velocidades máximas diferentes: 28, 34 y 40 ppm. Cada unidad dispone de todas las funciones en una: impresión, escaneado, copia, y fax opcional - y se pueden configurar de forma individual y ampliarse para adaptarse a las necesidades cambiantes.

Para lograr la máxima escalabilidad y seguridad de la inversión, la nueva serie e-STUDIO407cs ofrece hasta cuatro fuentes diferentes de papel. Esto permitirá a los diferentes usuarios o departamentos, imprimir en hojas distintas o con membretes, sin necesidad de tener que cambiar el papel.

Con la opción del finalizador grapador interno, el equipo aumenta aún más su productividad.

Con la tecnología e-BRIDGE de Toshiba, la integración en entornos de red existentes, se hace sencilla y cómoda, adaptando el dispositivo a los crecientes y cambiantes flujos de trabajo.

El controlador de impresora universal es una función fácil de utilizar que permite el almacenamiento de la configuración personal a través de plantillas de un solo toque. Además, la activación de códigos de usuario y/o departamento permite la gestión de los derechos de acceso a las distintas funciones del dispositivo.

### Versatilidad, operatividad y facilidad de uso

Gracias al controlador inteligente e-BRIDGE y la gran pantalla táctil de 9 pulgadas a todo color, la operatividad es sencilla e intuitiva. Una extensa gama de accesorios, junto al sofisticado sistema de gestión de plantillas de Toshiba, incrementan la comodidad, eficiencia y precisión. Los documentos se pueden convertir en varios formatos de archivos digitales y una interfaz USB permite la transferencia a medios de almacenamiento, así como la impresión directa desde dispositivos USB.

### Diseñados pensando en el medio ambiente

La gama e-STUDIO407cs está diseñada para ahorrar recursos y energía. La serie cumple con el estándar europeo de emisiones ENERGY STAR®.



